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＜賛成＞ 

 わたくしは、同時選挙について進めるべきと考えます。 

議会だよりでは、「今後の事も鑑み今、合併時のズレを戻し経費や負担

軽減にもなる」と書かせて頂きました。元は、市町村合併時に市長選挙と

市議会議員選挙がズレてしまい、同じ年の 4 月に市長選挙、9 月に市議

会議員選挙が行わる状態のまま今日に至っています。 

そこで、1 回の選挙に係る費用や市職員の労力なども大きく、選挙準備

から開票まで多くの職員の労力を必要とします。これが同時選挙になれば

1 回ですみます。このズレを戻す為には、どこかで我々市議会が 1 度自主

解散し戻すしかありませんので、それを今、行うべきと考えます。 

 周りに方の声や議員間でも、何度もメリット・デメリットについて、又はそ

れぞれの意見について討議を重ねてきてメリットの方が大きいのではない

か、また、期待する事も含めて今やるべきと思っています。 

 また、期待する事も含めてと書きましたが、同時選挙になる事により、自

分たちの街についてみんなで考え関心が高まり、投票率がアップしていく

ことを願い期待します。 

  


